

*«Die Uhr gilt für alle gleich,
aber die Zeit läuft für jeden anders!»*

Zutiefst erschüttert nehme ich Abschied von meinem geliebten Ehemann

Hans Cappus

30. Mai 1932 – 13. September 2019

Er hat uns plötzlich und unerwartet verlassen.

Unsere gemeinsame wunderbare Lebensreise ist nun leider zu Ende.

In Liebe und Dankbarkeit

Brigitta Cappus-Bürgin

Susanne Cappus

Familien Busch, Müllheim und Büsum

Familien Kienzler, Müllheim, Stuttgart und Uster

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir uns in aller Stille von ihm verabschiedet.

Traueradresse: Brigitta Cappus-Bürgin, Im Sonnentau 2, CH-4310 Rheinfelden

Gilt als Leidzirkular.